

Jean Alix Martinez

Né en 1930 à Masseube dans le Gers , tout près des Pyrénées . Il aurait pu être prêtre , peut-être évêque , et pourquoi pas pape ? Mais la vie en a décidé autrement : il s'est fait jeter du Séminaire à 20 ans pour avoir , entre autres , introduit à l'« Académie » dont il était président , ( organisme interne à l'établissement ) les théories d'Emmanuel Mounier sur le Personnalisme Communautaire...tu parles d'une outrance !

Il aurait pu être alpiniste , écrivain , peintre , journaliste ; il a été trop peu de tout cela ..... mais ? car il s'est consacré pendant plus de 30 ans à l'Education Populaire au sein des MJC , et il y a trouvé du bonheur.

Grenoble 2018

